






**DAFTAR RIWAYAT HIDUP DAN KOMITMEN
BAKAL CALON ANGGOTA MWA UGM
PENGANTI ANTAR WAKTU PERIODE 2021 – 2026**

1.	Unsur Keterwakilan Calon Anggota MWA yang Dilamar	<input type="checkbox"/> Masyarakat Umum <input type="checkbox"/> Alumni <input type="checkbox"/> Dosen Guru Besar <input type="checkbox"/> Dosen Bukan Guru Besar <input type="checkbox"/> Tenaga Kependidikan <input type="checkbox"/> Mahasiswa
2.	Nama Lengkap (Dapat dituliskan gelar di belakang nama lengkap)	Priyono Suryanto, Prof. Dr. S.Hut., M.P.
3.	NIK/NIP/NIM (Pilih salah satu ID dan tuliskan nomornya)	<input type="checkbox"/> NIK <input type="checkbox"/> NIP <input type="checkbox"/> NIM 
4.	Usia	
5.	Gender	<input type="checkbox"/> Perempuan <input checked="" type="checkbox"/> Laki-laki
6.	Alamat Rumah/Tempat Tinggal (beserta kode pos)	
7.	Nomor Telp/HP (yang dapat dihubungi)	
8.	Alamat Email (yang dapat dihubungi)	
9.	Pekerjaan Saat Ini (Tuliskan nama Fakultas, Departemen, dan Prodi jika mewakili unsur Dosen dan Mahasiswa)	Status: <input type="checkbox"/> Dosen <input checked="" type="checkbox"/> Pengusaha <input type="checkbox"/> Profesional <input type="checkbox"/> Karyawan <input type="checkbox"/> Mahasiswa <input type="checkbox"/> Tidak Bekerja <input type="checkbox"/> Pensiunan <input type="checkbox"/> ASN/TNI/Polri <input type="checkbox"/> Lainnya Nama Lembaga: Fakultas Kehutanan UGM Alamat Lembaga: Jl. Agro No 1, Bulaksumur Depok, Sleman 55281 Jabatan: Guru Besar
10.	Riwayat Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan (Jika ada, tuliskan mulai dari yang paling akhir. Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)	1. a. Dari Tahun: 2 0 1 6 Sampai Tahun: 2 0 2 0 b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Ketua Departemen Silvikultur c. Nama Institusi: Fakultas Kehutanan UGM

		<p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyusun dokumen <i>Blueprint</i> pembangunan Gedung IFFLC UGM ke Bappenas dan Ristek Dikti. 2. Revitalisasi persemaian lab SILIN KlebenganFKT UGM dengan skema pendanaan PUPR <p>2 a. Dari Tahun: 2 _ 0 _ 1 _ 6 Sampai Tahun: 2 _ 0 _ 1 _ 8 </p> <p>b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Direktur Hutan Pendidikan Wanagama</p> <p>c. Nama Institusi: Hutan Pendidikan Wanagama, Fakultas Kehutanan</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyusun master plan pembangunan rumah peneliti wanagama dengan skema PUPR. 2. Menyusun Site plan pembangunan jembatan gantung wanagama skema pendanaan PUPR. 3. Menyusun site plan pembangunan embung wnaagama skema pendanaan PUPR. <p>3 a. Dari Tahun: 2 _ 0 _ 1 _ 8 Sampai Tahun: 2 _ 0 _ 2 _ 0 </p> <p>b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Direktur Hutan Pendidikan Wanagama</p> <p>c. Nama Institusi: Hutan Pendidikan Wanagama, Fakultas Kehutanan</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyusun site plan Wanagama Paksi dengan skema pendanaan dari Guma Safari Jepang dan KLHK 2. Menyusun roadmap Museum Wanagama dengan skema pendanaan KLHK dan Bappenas
11.	Penghargaan Tingkat Nasional/Internasional yang Diperoleh (Jika ada)	Satyalancana Karya Satya X pada tahun 2015

12.	<p>Mohon proyeksikan peran UGM 5 tahun ke depan</p> <p>(Tuliskan antara 100-250 kata)</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. UGM sangat strategis untuk melakukan penguatan sinergi melalui revitalisasi infrastruktur talenta SDM baik untuk Dosen, tenaga kependidikan, mahasiswa, alumni maupun mitra (jejaring) dalam kerangka menyusun pilar yang kuat, tangguh dan menjadi sumber inspirasi pengembangan talenta untuk menyongsong kedaulatan SDM Indonesia 2045. 2. UGM sangat penting untuk menggali dan merajut sumber-sumber <i>tacit knowledge</i> yang berkembang baik di fakultas maupun sekolah di UGM untuk menjadi karya-karya yang akan memperkuat literasi Bulaksumur sehingga memperkaya nilai-nilai dan sumber rujukan di tengah-tengah arus globalisasi dan modernisasi. 3. Langkah-langkah proyeksi 1 dan 2 menjadi sangat penting untuk UGM menyusun hulumisasi Tri Dharma sehingga terumuskan persepsi baru, arah baru dan harapan baru dalam skema utuh arsitektur baru sistem pendidikan, riset dan pengabdian kepada masyarakat yang atraktif, inovatif dan inspiratif. Arsitektur baru Tri Dharma UGM mampu melahirkan hilirisasi sistem pendidikan, riset dan pengabdian kepada masyarakat yang menjadi rujukan nasional dan internasional. 4. Proyeksi langkah lanjut yaitu hasil dari 1, 2 dan 3 menjadi pijakan baru UGM untuk mendorong momentum pertumbuhan essential skill pada program studi pasca sarjana (S2 dan S3) sebagai sumber inovasi riset dan penguat reputasi UGM di tingkat nasional maupun internasional. Sedangkan pada program studi sarjana (S1) sebagai sumber pengabdian kepada masyarakat untuk meneguh kuatkan UGM sebagai universitas Ndeso. 5. UGM sudah waktunya secara komprehensif dan futuristik untuk memelihara, menjaga dan menumbuhkan alumni dengan mem-Bulaksumur-kan kembali jaringan alumni yang berkembang dan menghimpun dalam jejaring (<i>connecting the dots</i>) sebagai <i>soft power</i> Bulaksumur.
13.	<p>Apakah Anda memiliki komitmen untuk mewujudkan visi, misi, dan nilai-nilai ke-UGM-an dalam dunia nyata</p>	<p><input checked="" type="checkbox"/> Ya, berkomitmen penuh</p> <p><input type="checkbox"/> Ya, berkomitmen dengan catatan (tuliskan catatan yang dimaksud): _____</p> <p>_____</p> <p><input type="checkbox"/> Tidak berkomitmen</p>
14.	<p>Apa motivasi dan komitmen Anda sebagai anggota MWA?</p> <p>(Tuliskan bentuk kontribusi aktif yang akan Anda berikan, misalnya kehadiran, peningkatan Tridarma,</p>	<p>1. Motivasi</p> <p>Meneruskan nilai-nilai ke-UGM-an yang telah diletakkan oleh pendiri yang terus dilanjutkan oleh pengelola UGM secara estafet dan kolektif untuk mendorong kuat keberadaan MWA dengan mengawal melalui inspirasi, kebersamaan dengan inovasi ide dan menjaga dengan kearifan gagasan sehingga</p>

	<p>penggalangan dana abadi, dan lain-lain, antara 100-250 kata)</p>	<p>UGM semakin mengakar kuat, menjulang tinggi dengan buah-buah segar yang aktratif memberikan kontribusi untuk Indonesia</p> <p>2. Komitmen</p> <p>Komitmen tinggi dengan penuh dedikasi seperti yang telah dicontohkan oleh insan-insan UGM, sehingga berkomitmen kuat menuju kemajuan, kegemilangan dan kejayaan UGM menyongsong Indonesia Emas 2045.</p>
15.	<p>Pengalaman Tridarma (pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat), baik sebagai dosen/pengajar, peneliti, gerakan masyarakat, sponsor, penggalangan dana, atau peran lainnya yang relevan</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengampu mata kuliah di program studi Sarjana, Magister Doktor di Fakultas Kehutanan UGM. 2. Mengampu mata kuliah di program studi Magister Agronomi di Fakultas Pertanian UGM 3. Riset skema hibah dari DIKTI-UGM pada tahun 2012 s.d 2020. 4. Riset PRN tahun 2019 sd. 2020. 5. Pendampingan agroforestry di Kawasan Gunung Api Purba Nglanggeran Gunung Kidul pada tahun 2002 s.d sekarang. 6. Pendampingan agroforestry dengan skema PNBM di KPH Kedu Utara (kabupaten Magelang). 7. Pendampingan Silvopastur di Turgo, Sleman lereng selatan Gunung Merapi yang merupakan wilaya TNGM pada tahun 2020 s.d sekarang. 8. Pendampingan Inovasi Teknologi Tepat Guna di Playen Kabupaten Gunung Kidul pada tahun 2017 s.d. sekarang. 9. KKN UGM di Kalimantan Timur pada tahun 2014 s.d 2016 10. Dosen pembimbing PKM dan proposal lolos di tingkat nasional pada tahun 2020. 11. Asesor BAN PT 12. Tim Pokja gambut UGM yang merupakan inisiasi lahirnya Badan Restorasi Gambut (BRG) 13. Publikasi pada beberapa tulisan dalam buku bersama kolega dengan judul: Inovasi Teknologi Agronomi di Lahan Pasir (2021), 14. Publikasi pada beberapa tulisan dalam buku bersama kolega dengan judul: Rekonstruksi Tata Kelola Sistem Agroforestri Berbasis Kelapa untuk Keberlanjutan Produksi Cabai di Bentang Lahan Beting Gisik Pesisir Bugel (2021), 15. Publikasi pada beberapa tulisan dalam buku bersama kolega dengan judul: Hutan Kayu Putih: Window Opportunity untuk Pengembangan Food Estate di Indonesia (2021) 16. Publikasi pada beberapa tulisan dalam buku bersama kolega dengan judul: Silvikultur Agroforestri dan Masa Depan Hutan Rakyat (2017).
16.	<p>Pengalaman dalam resolusi konflik</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pembangunan demplot reklamasi pasca tambang di Kabupaten Belitung Timur bersama tim dari Fakultas Kehutanan UGM dan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Belitung Timur.

	<p>(Jika ada, tuliskan antara 100-250 kata)</p>	<ol style="list-style-type: none"> 2. Pembangunan demplot agroforestry, produk kehutanan dan prospektif di Kawasan pesisir pantai Bugel, Kabupaten Kulon Progo. 3. Inisiasi konsep unit management agroforestry untuk <i>Buffer zone</i> Hutan Alam Sekunder dengan masyarakat adat di Kalimantan Timur. 4. Pembangunan demplot agroforestry di <i>Buffer zone</i> lereng selatan Taman Nasional Gunung Merapi (TNGM) Yogyakarta. 5. Pembangunan demplot tumpangsari baru di KPH Yogyakarta.
17.	<p>Riwayat Pendidikan (Tuliskan tiga Pendidikan terakhir yang ditamatkan, dimulai dari yang paling akhir. Misalnya Ph.D., Master/Magister, S1/D4, Sarjana Muda)</p> <p>NB. Untuk perwakilan mahasiswa, lampirkan IPK</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. <ol style="list-style-type: none"> a. Tahun lulus: 2 0 1 1 b. Gelar yang diperoleh: Ph.D. c. Nama Pendidikan: Universiti Putra Malaysia d. Jurusan/Departemen: Silvikultur e. Tempat kelulusan: Malaysia 2. <ol style="list-style-type: none"> a. Tahun lulus: 2 0 0 6 b. Gelar yang diperoleh: M.P. c. Nama Pendidikan: Universitas Gadjah Mada d. Jurusan/Departemen: Agronomi e. Tempat kelulusan: Yogyakarta 3. <ol style="list-style-type: none"> a. Tahun lulus: 2 0 0 0 b. Gelar yang diperoleh: S.Hut. c. Nama Pendidikan: Universitas Gadjah Mada d. Jurusan/Departemen: Silvikultur e. Tempat kelulusan: Yogyakarta
18.	<p>Riwayat Pelatihan/Magang yang Relevan (Jika ada, baik berperan sebagai peserta, pematari, atau pun lainnya. Tuliskan mulai dari yang paling akhir. Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. <ol style="list-style-type: none"> a. Tahun: 2 0 1 8 b. Lamanya pelatihan/magang (hari): 2 c. Berperan sebagai: peserta d. Jenis pelatihan/magang: Asesor BAN PT e. Tempat pelatihan/magang: Jakarta 2. <ol style="list-style-type: none"> a. Tahun: 2 0 1 3 b. Lamanya pelatihan/magang (hari): 4 c. Berperan sebagai: Peserta d. Jenis pelatihan/magang: Asesor Kompetensi Rimbawan Nasional e. Tempat pelatihan/magang: Jakarta

	<p>Pengalaman Organisasi Kemasyarakatan dan Politik</p> <p>(Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)</p>	<p>1. a. Dari Tahun: _2_ _0_ _2_ _0_ Sampai Tahun: _2_ _0_ _2_ _4_ </p> <p>b. Jabatan/Posisi: Ketua Umum</p> <p>c. Nama Organisasi: Masyarakat Agroforestry Indonesia</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan dalam organisasi: 1. Legalisasi organisasi MAFI ke Kemenkum HAM. Organisasi berdiri sejak tahun 2012 dan pada tahun 2022 berhasil dilegalisasi oleh Kemenkum HAM. 2. Proyek SFITAL merupakan kerja sama antara MAFI dan ICRAF di tahun 2023</p> <p>2 a. Dari Tahun: _ _ _ _ _ Sampai Tahun: _ _ _ _ _ </p> <p>b. Jabatan/Posisi: Anggota</p> <p>c. Nama Organisasi:</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan dalam organisasi:</p>
19.	<p>Afiliasi Organisasi Kemasyarakatan dan Politik</p> <p>(Jika ada, tuliskan afiliasi organisasi kemasyarakatan atau politik yang Anda miliki. Afiliasi tidak harus menjadi anggota, tetapi memiliki paham, pemikiran, atau sikap hidup yang selaras dengan organisasi tersebut)</p>	<p>Inisiasi Wana NU (hutan NU) dengan PWNU DIY dan inisiasi pesantren desa berbasis kewirausahaan dengan Muhammadiyah melalui UMS, Solo.</p>
20.	<p>Khusus untuk bakal calon unsur Mahasiswa, tuliskan karya orisinal Anda yang menunjukkan jiwa kepemimpinan yang visioner</p> <p>(Antara 500-1000 kata)</p>	

Pernyataan:

Saya yang bertanda tangan di bawah ini, menyatakan bahwa:

1. Informasi yang saya berikan adalah benar dan sesuai fakta.
2. Jika saya terpilih, maka saya bersedia melaksanakan tugas dan fungsi MWA secara bertanggung jawab dan mengizinkan informasi tentang saya, misalnya Nama (pertanyaan No. 2), pekerjaan (pertanyaan No. 9), komitmen saya sebagai anggota MWA (pertanyaan No. 14), serta foto dipublikasikan dalam laman UGM.

Yogyakarta, 20-06-2023

